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集团公司召开总部内控体系建设工作进展情况汇报会议 

 
为深入了解集团公司总部内控体系建设进展情况，进一步做好

集团公司总部内控体系建设工作，10 月 25 日，集团公司召开了总

部内控体系建设工作进展情况汇报会议。集团公司总会计师、内控

体系建设领导小组副组长兼内控办公室主任武吉伟参加会议并作

重要讲话，会议由集团公司内控体系建设办公室副主任赵延敏主持。 

    会上，各部、室对内控体系建设工作进展情况、下一阶段工作

安排作了详细汇报。办公室结合因集团业务快速发展而不断提高的

工作需要，找准办公室日常业务流程管理中存在的薄弱环节并加以

改善，以源头治理和过程控制为核心积极开展各项工作；人力资源

部以制度建设为抓手，坚持制度完善与工作改进相结合，不断推进

制度体系以及各项工作流程的规范化；财务部作为内控体系建设牵

头部门，以部门内控建设为试点，突出“细分工、抓进度、看效果”
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特点，明确定期汇报制度，各岗尽显其能，在部门全体人员工作基

础上再进行整理，制作出流程目录梳理、流程过程描述等操作模板

供大家参考，在促使内控体系建设一体化、增强内控体系建设操作

性等方面努力起到示范带头作用；企业管理部结合部门工作内容，

以工作小组的形式进一步将内控体系建设工作进行分解，从组织上、

方法上、流程上、程序上等各方面细抓落实，并对开展过程中发现

的制度缺陷等问题进行了记录、整改；科技管理部针对集团科技管

理现行制度是否健全、是否涵盖部门业务、是否存在遗漏、是否有

缺陷、是否有效运行等方面进行了梳理，并对发现的问题及时召开

会议进行沟通交流；投资发展部、国际合作部、审计部、纪检监察

室也都按照集团公司要求积极开展相关阶段工作。 

    武吉伟在听取汇报后，首先对各部、室前一阶段的内控体系建

设工作给予了充分肯定，他认为各部、室的工作思路清楚，目标明

确，内容丰富且各有亮点；随后对集团公司内控体系建设工作整体

开展情况进行了通报；最后，他对集团公司内控体系建设下一阶段

重点工作进行了安排，并提出两点要求：一是要进一步加强沟通交

流，对于内控体系建设过程中好的做法、经验以及发现的问题要积

极进行沟通，主动予以解决，尤其是需要多部门协作的工作，各部

门要职责到位，做到无缝衔接；二是要进一步细化工作计划和措施，

确保内控体系建设工作不走过场，取得实效，并努力建成具有自身

特设、符合中国建材模式的内控体系。 

    最后，集团公司内控体系建设办公室副主任赵延敏对会议的贯

彻提出了三点建议：一是结合集团公司出版《内控体系建设资料汇
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编》以及本阶段梳理制度、流程工作，希望各部门认真组织学习，

进一步提高对内控体系建设工作重要性的认识；二是加大内控工作

宣传力度


